

Nach Aufruf der Vorlage erteilt der Ausschussvorsitzende Herr Grassau das Wort. Dieser gibt den Hinweis auf einen Antrag der CDU Fraktion im Bau-, Planungs-, und Umweltausschuss am 21.04.2016. Die folgenden Fragen von Herrn Schaarschmidt und Herrn Kluckhuhn zum Kostenrahmen, zum Baubeginn und zur Beantragung von Fördermitteln werden von Frau Spieler beantwortet. Sie führt u. a. dazu aus, dass der Kostenrahmen dem Architekten bekannt ist, der Baubeginn in das Jahr 2017 fällt und es sich bei den Planungen um einen Vorentwurf bis zur Leistungsphase 4 handelt.

Weitere Nachfragen von Herrn Kluckhuhn werden von Frau Spieler und Herrn Schnittker beantwortet. Es geht um die Beauftragung des Architekten und die verschiedenen Planungsphasen.

Herr Kluckhuhn stellt folgenden Änderungsantrag zu Punkt 2, dieser soll lauten:

„Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren Planungsleistungen **bis einschließlich Leistungsphase 4** zu beauftragen.“

Frau Krebs bittet um einen dritten Antragspunkt und stellt folgenden Änderungsantrag:

„3. Die Gesamtkosten werden in der Höhe auf brutto 4,7 Mio. € gedeckelt.“

Es äußern sich weiterhin Herr Schaarschmidt, Herr Delfs und Herr Schröder.

Abschließend stellt Herr Schröder folgenden Änderungsantrag zu Punkt 1, dieser soll lauten:

„Der Beauftragung des ersten Preisträgers des hochbaulichen Realisierungswettbewerbs mit den weiteren Planungen **bis einschließlich Leistungsphase 4** wird zugestimmt.“

Herr Schaarschmidt lässt über die Änderungsanträge und die Vorlage in der geänderten Version abstimmen.